
Defiende Semarnat ProÁrbol
Ofrece Elvira revisar

señalamientos de ASF

justifica renuncia
de Cibrián a Conafor
Adriana Alatorre

El Secretario de Medio Ambiente
Juan Rafael Elvira defendió la ope
ración del programa ProÁrbol y ca
lificó como inconsistencias menores
las observaciones que hizo la Audito
ría Superior de la Federación ASF
en la revisión de la Cuenta Pública
2007

Además aseguró que la renun
cia de José Cibrián Tovar a la direc
ción de la Comisión Nacional Fores
tal Conafor dos días después de la
presentación del informe responde
a cambios normales dentro de la de
pendencia

Se tienen cambios normales en
toda institución Más que nunca el
ProÁrbol esta fuertemente cimen
tado en la política forestal en el País
aunque es necesario en ocasiones ha
cer cambios

Hay periodos de estancia perio
dos de desarrollo que tienen cambios
normales en toda institución subra
yó al término de la firma de un con
venio con el Instituto Nacional de las
Mujeres Inmujeres

REFORMA publicó ayer que Ci
brián renunció a la Conafor luego de
que la ASF reportara que la Conafor
incumplió la meta de reforestación
que planteó el Presidente Calderón

ante la ONU así como en la aplica

ción de las Reglas de Operación
Elvira sostuvo que en el plazo de

45 días que tienen para aclarar incon
sistencias se presentará la documen
tación necesaria sobre todo la rela
cionada con el faltante de 518 millo
nes de pesos

Es una observación que está en
proceso de desvanecimiento y confío
en que la mayor parte de las observa
ciones no son puntualizaciones cla
ras ni procedimientos establecidos
argumentó

Somos respetuosos de la ASF y
buscaremos mostrar los resultados
claros

En un comunicado la Conafor
señaló que el incumplimiento en la
meta de reforestación no tiene rela
ción con la promesa que hizo el Presi
dente Felipe Calderón ante la ONU

Por lo que se refiere al señala
miento sobre incumplimiento de me
tas de reforestación por superficie la
Comisión precisa que la meta com
prometida ante la Organización de
las Naciones Unidas no tiene rela
ción con la meta institucional en es
te rubro indicó

El compromiso ante la ONU no
fue de cierto número de hectáreas
como se informó reiteradamente en
los medios sino de promover la refo
restación a escala nacional agregó

En entrevista el encargado de
despacho de la Conafor Carlos Ro
dríguez aseguró que las observacio
nes de la Auditoría se revisarán de
manera escrupulosa para actuar de

acuerdo con la ley
Rodríguez Combeller agregó que

hará una entrega recepción muy cui

dadosa del cargo y de acuerdo a co
mo lo marca la ley

Respecto a un posible proceso
contra José Cibrián Tovar explicó
que las auditorías son institucionales
yen caso de iniciar un procedimiento
administrativo tendría que realizarlo
otras autoridades

Rechazan uso
de herbicida

La Secretaria de Medio Am
bienté rechazó la intención de
la Patrulla Fronteriza del sec
tor de Laredo Texas de espar
cir un herbicida en el margen
del Río Bravo elpróximo 25 de
man» para eliminar él follaje
que sirve de escondite a los mi
grantes lo que provocaría da
ños a la salud del lado mexi
cano¦¦¦

No encuentro la razón Jop
ea de esta medida Esto sólo de
muestra la necesidad de elabo
rar Manifestaciones de Impacto
Ambiental Binacionales plan
teó ayer el Secretario Juan Ra
feelEWra

La solución real será que lo
analicemos de manera conjun
ta no como una medida única
por lo que la Secretaría de Re
laciones Exteriores hará el pro
nunciamiento en ese sentido
adelantó
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